
 

 

 

 

 

 

例会日=毎週火曜日 PM12：30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」 

会長 冨田盛義 幹事 神谷恵理 会報 中川清子   事務局 TEL:0561-64-5446 

Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp     FAX:0561-64-5459 

ロータリーは機会の扉を開く 

本日 第 816 回 2021 年 4 月 6 日(火曜日)791 号 

＜本日のプログラム＞ Today’s Program   
    

◇ 点 鐘 
 

 
 

 

 

 
前回 第 815 回例会 2021 年 3 月 23 日（火曜日)記録 

 
                                                        

 

 

 

＜会長＞  

 

                               

                                    

   

     愛知長久手ロータリークラブ 

 

会長エレクト 伊藤 真 
 

 

 

皆さまこんにちは、本日は会長の冨田さん、幹事の神谷さんがご不在ですので、代わりにごあいさつさせてい

ただきます、皆さま例会にご参加くださいましてありがとうございます、 

また、前回の瀬戸北との合同例会にご参加くださいましてありがとうございます。 

合同例会では交換留学から帰国された山田空君の報告を聞かせていただきまして、空くんとは出発前にお会い

したきりでしたので、一年で随分と成長されたご様子で、留学先のノルウェーでの暮らしぶりなどの体験談な

どを聞くと、改めてロータリークラブの交換留学が良い事業であると感じました。私にとっては瀬戸北クラブ

の中国からの米山奨学生の報告もとても興味深いものでした。日本の文化に対してとても好意的に感じている

様子で、今後長久手で米山奨学生をお預かりする時は、経験ある他クラブなどに、色々なことを教えてもらう

のも良いなと感じましたし、合同例会で交流を深めることは今後も継続していきたいと思いました。また本日

は後程、PETS の報告もさせていただきます、皆様どうぞよろしくお願いいたします。 
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愛知長久手ロータリークラブ 
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WEEKLY 

夜間花見例会 
「華野」 開会  18:30～ 

員 総 数 16 名      出 席 者 11 名    出 席 率  68.75%      



 

■ニコボックス委員会■ 

  

・本日は会長代理を務めさせて頂きます。どうぞ宜しくお願いいたします。            伊藤 真 

・会長エレクト伊藤真先生！PETS 報告楽しみにしています‼                  丹羽司一 

・真エレクト次年度方針しっかり教えて下さい。                        伊藤広治 

・伊藤さん PETS ご苦労様です。今日はよろしくお願いします。                 日野典子 

・本日もよろしくお願いします。                               大島昭夫 

・会長エレクト伊藤真さん PETS 報告楽しみです。                       山田文明 

・本日は伊藤真さん PETS 報告楽しみにしております。本日もよろしくお願いします。       中川清子 

・本日も宜しく御願い致します。                               青山和成 

・本日もよろしくお願いします。                               大橋良宣  

・本日もよろしくお願いします。花粉症ひどいです・・・                    小笠原多恵 

・本日の宜しくお願いします。                                        寺島五雄 

    

＜幹事報告＞ 

① 次週例会は 3/30（火）は、同週祝日振替休会となります。 

次回例会は、4/6（火）華野での夜間花見例会となります。例会前に第 10回理事役員会を行いますので、17：45 

までにお越し下さい。 

② 4/6夜間花見例会の出欠のお連絡本日 23日までとなっております。まだ、出欠のご連絡をされていない方は 

早急にご連絡よろしくお願いいたします。 

 

 
＜卓 話＞ 

                「ＰＥＴＳ報告」                    伊藤真会長エレクト 

 

改めまして皆さまこんにちは、会長エレクﾄの伊藤真です。本日は PETS の報告をいたします。 

本年度は 20 日土曜日に名鉄ニューグランドで全日行われました、午前中は国際ロータリーエレクﾄのシェカー

ルメータ氏のビデオレターと 2760 地区のガバナーエレクﾄ沓名氏の講演でした、今年のテーマは Serve to 

change lives (奉仕しよう、みんなの人生を豊かにするために) 

です。ロータリーは今変革の時を迎えており、ロータリークラブそのものを外部に発信すること、女性のクラ

ブへ参加を進めること、に重点を置きい一般市民が参加できる、「ロータリー奉仕デー」を企画、実行すること

を目標に挙げています。クラブの中核的価値観に女性のエンパワーメントをおいており、これはクラブ全体の

一番の問題である会員減少を改善させ、さらには会員増加につなげたい意図があるようです。 

また沓名ガバナーエレクﾄの講演では(Each one bring one )一人が一人を連れてくる、を目標にあげており、

2760 地区でも、コロナ情勢で減少している会員を何とか増やそうという意図があるようです。数値目標として

は、8 パーセント前後の増加を目標としており、長久手としては、1~2 名の増員で達成する見込みです。とに

かく全会員がだれかを連れてくることをイメージしているようでした。 

午後に入って、12ＲC 懇談会がありそこは主に顔合わせの場でありましたが、話題の中心は沓名ガバナーエレ

クﾄが進めようとしているロータリー奉仕デーを実際どうするかでした、ロータリー奉仕デーは沓名氏の話で

は、３月の IM に合わせて、複数クラブで一般市民が全体の 2 割程度参加する事業を実施して、ロータリーク

ラブの対外的な PR とする。という内容でしたが、 

東尾張分区のクラブではすでに年間計画が決定しており、予算割り当てもきまっているので、他クラブと合同

事業を 3 月に実施するのは事実上難しいのではという意見がかなり出ておりました。奉仕デーにたいしては各

クラブに 5 万円の補助を出すという話も出ているとのことでしたが、参加クラブ数でかなり予算が変わること

になるため、WFF のような横並びの事業はさらに難しいではないかとのことでした。 

結論的に申しますと今回ＰＥＴＳの会長エレクﾄトレーニングセミナーを受講しまして、今やらなければなら

ないことは兎にも角にも増強であることを確信し皆さまにどなたかお知り合いなどを当クラブにご紹介くださ

いますようお願い申し上げまして、ＰＥＴＳの報告とさせていただきます 



  

 

4 月 13 日(火) 4 月 18.25 日(日) 4 月 27 日(火) 5 月 4 日(火) 

クラブフォーラム 地区研修協議会 同週祝日振替休会 祝日（みどりの日） 

（トヨタ博物館）    


